

# 祥平塾だより

福岡県力ようじく  
緊急事態宣言が解  
除に伴いホッとしており  
ます。それでも日本各地

世界各國ごとコロナは  
まだまだ猛威を振る  
ております。

稽古再開された道場  
で、引き続きコロナ対策  
には充分注意してくれた  
おかげで、マスク着用、  
手洗い、検温、換気、  
などには充分気を取りました。

以前大分合気道会で  
稽古をしておられた  
一つお知らせしたいと  
思います。

高橋敏さんは現在  
九十歳・今も現役で  
もう一人元気な方が  
おられます。

ながら稽古を進めて  
下さいますよ、お願い  
いたします。



心よりお慶び申しあげ  
ます。山口氏は五九歳か  
ら十八周年合気道を  
受けられました。

現在合気道はやっ  
ておられませんが水泳は  
続けでおられるようです。  
これからも一日一日元氣  
すごされますことを  
お祈りいたします。

- |              |              |
|--------------|--------------|
| ①入場は出場者と     | 大会運営関係者のみ    |
| ②見学のみの入場はさせん | ○見学のみの入場はさせん |
| ③無観客で行います    | ○無観客で行います    |
| ④漁武会の模様は     | ①漁武会の模様は     |
| ⑤大会の出場は      | ラジオ配信とします    |
| ⑥三月の行事予定     | 個人演武のみです。    |
| 14ヨガと坐禅会     | 9/15各道場で審査   |
| 20筑後地区講習会    | 6鳥栖祥平塾       |
| 26大野城祥平塾     | 14昇段昇級審査     |
| 小倉北道場(武村)    | 14ヨガと坐禅会     |

- 週一回祥平塾本部で ⑤第58回  
稽古を続けておられ  
ます。いつも冗談を言つ  
て周りの人達を笑わせ  
ておられる道場の人気者  
ある日のこと、稽古が終  
つて退出される時、正午  
して、突然「私は虫歯  
が一本あります」と  
周りの人達は「エー」と  
驚嘆・すかさず  
「縫入れ歯」をから  
爆笑……

- このお二人のように人生を  
樂しみながら長寿を  
迎えられたらいいですね。  
○正午開会  
○日時 5月15日(土)  
○会場 高崎アリーナ

(菅沼守人)